

Si vous n'obtenez pas de contrôle de la poussière et que vous êtes intéressé, veuillez contacter le bureau MR pour plus de détails.



Bureau de la MR de Montcalm: (204) 737-2271 Fax:(204) 737-2326 Travaux Publics: (204) 758-3824

info@rmofmontcalm.com

Heures de bureau: lundi au vendredi 8h30 à 16h30 / Fermé de 12h00 à 13h00 pour dîner

mars 2024						
dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
					1	2
3	4	4	5	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
avril 2024						
dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				
mai 2024						
dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

- Jour férié
- Bureau fermé
- Collect des ordures
- Recyclage
- ✕ Réunion du conseil

www.rmofmontcalm.com

It's Spring
CRAFT & VENDOR SALE

FREE ADMISSION
WE ARE ACCEPTING NON-PERISHABLE DONATIONS FOR THE LOCAL FOOD BANK

APR 27TH 2024
10AM-3PM
ST JOSEPH COMMUNITY HALL
18 RUE MORIN, ST JOSEPH

30+ VENDORS!
FOOD AVAILABLE FOR PURCHASE AT CANTEEN!

FOR REGISTRATION/ETRANSFERS CONTACT TRACE:
TATTEDT78@GMAIL.COM / 1-204-304-9511
FOR MORE INFO CONTACT CINDY:
CINBUR42@GMAIL.COM / 1-204-216-0245

Je m'appelle Dean Richards et je suis le coordonnateur du programme GROW de l'Est pour le district hydrographique de la vallée de la Pembina. J'aimerais vous inviter à passer au bureau de la M. r. de Montcalm le jeudi 14 mars pour discuter de GROW (Growing Outcomes In Watersheds) et répondre à vos questions sur les possibilités de financement qui pourraient s'offrir à vous. Il s'agit de rencontres sans rendez-vous, je prévois d'être au bureau de 9 h à 16 h. Au plaisir de vous y voir!



PEMBINA VALLEY
WATERSHED DISTRICT

Dean Richards, B.Sc.Ag, CCA
GROW Program Coordinator - East

Cell: 431-349-0882
E-mail: egrow@pvwd.ca
www.pvwd.ca

Altona Mall-67 2nd St, Flr 2
Mailing Address:
Box 659, 261 Main St.
Manitou, MB R0G 1G0

Suivez-nous sur les médias sociaux

et inscrivez-vous à nos envois de courriels!



@rmofmontcalm

Restez à l'écoute dans les mois à venir pour plus de détails sur l'événement d'été D.U.I.! Si vous avez des idées ou suggestions d'activités, de nourriture, etc., veuillez contacter le Bureau de la MR de Montcalm pour que nous puissions les accueillir avec considération.

D.U.I.
JOURNÉE DE PLAISIR EN FAMILLE

Sur la Rouge

SAMEDI 9 MARS 2024

Rejoignez-nous pour une journée plaisir. Partage sur glace, ludique, de la joie, nourriture, chocolats chaud et plus encore!

ANNULÉE

16h00
St Joseph, Aptiste, MB
À l'approche du pont



Bureau de la MR de Montcalm: (204) 737-2271 Fax: (204) 737-2326 Travaux Publics: (204) 758-3824
info@rmofmontcalm.com Heures de bureau: lundi au vendredi 8h30 à 16h30 / Fermé de 12h00 à 13h00 pour dîner

L'Association des parcs et loisirs de Saint-Jean est fière de recevoir une subvention de 5 000 \$ de Francofonds Inc. (la fondation communautaire du Manitoba français) et un don de 10 000 \$ de la Municipalité rurale de Montcalm pour « L'installation d'une entrée accessible à l'aréna ».
Au nom du Comité des parcs et loisirs de Saint-Jean, nous tenons à vous remercier!



La municipalité rurale de Montcalm et le District urbain local de Saint-Jean-Baptiste sont heureux d'annoncer qu'un parcours de disc golf sera construit au parc de Saint-Jean à l'été 2024. Nous sommes très reconnaissants de souligner que ce projet est entièrement financé par le gouvernement du Canada dans le cadre de l'Initiative pour des collectivités en santé.

Selon flyboycanada.com, le disc golf est l'un des sports qui se développent le plus rapidement au monde. Il s'agit d'un sport sans contact, extrêmement abordable, très facile à apprendre, mais difficile à maîtriser.

Le parcours sera composé de 9 paniers, avec des tee boxes et des marqueurs de trous. Nous avons la chance de pouvoir compter sur l'aide de Disc Golf Manitoba pour la conception et le développement du parcours. Nous ferons également appel à eux pour aider à éduquer notre communauté sur la façon dont le jeu se joue. #CollectivitesEnSante

L'initiative Canadienne pour des collectivités en santé Est financé par



À l'honneur

Je m'appelle Paul Sabourin et j'en suis à mon troisième mandat de conseiller de la M. r. de Montcalm. Je suis marié et j'ai trois enfants adultes, dont deux résident encore dans notre municipalité. D'aussi loin que je me souviens, notre famille a toujours pratiqué l'agriculture et l'aviation au niveau local. En tant que famille, nous avons toujours mené une vie active avec de nombreux centres d'intérêt, mais j'ai toujours pensé qu'il était très important de contribuer à aider notre communauté.



L'heures pour la station de transfert
Veillez noter qu'à partir de le 1 avril 2024

Mardi et Mercredi 11h00 à 17h00
Jeudi 10h00 à 19h00
Vendredi 10h00 à 17h00
Samedi 9h00 à 16h00



If you do not currently get dust control and are interested, please contact the RM office for details.



RM of Montcalm Office: (204) 737-2271 Fax:(204) 737-2326 Public Works Shop: (204) 758-3824

info@rmofmontcalm.com

Office hours: Monday– Friday 8:30am till 4:30 pm / Closed from 12:00pm—1:00pm for lunch

March 2024						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
April 2024						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				
May 2024						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

- Stat Holiday Office closed
- Garbage Pick Up
- Recycling Pick Up
- ✗ Council Meeting

www.rmofmontcalm.com

It's Spring
CRAFT & VENDOR SALE

FREE ADMISSION
WE ARE ACCEPTING NON-PERISHABLE DONATIONS FOR THE LOCAL FOOD BANK

APR 27TH 2024
10AM-3PM
ST JOSEPH COMMUNITY HALL
18 RUE MORIN, ST JOSEPH

30+ VENDORS!
FOOD AVAILABLE FOR PURCHASE AT CANTEEN!

FOR REGISTRATION/ETRANSFERS CONTACT TRACE:
TATTEDT78@GMAIL.COM / 1-204-304-9511
FOR MORE INFO CONTACT GINDY:
CINBUR4Z@GMAIL.COM / 1-204-216-0245

My name is Dean Richards and I am the Eastern GROW Coordinator for the Pembina Valley Watershed District. I would like to invite you to drop in to the RM of Montcalm office, Thursday March 14th, to discuss GROW (Growing Outcomes In Watersheds) and answer any questions you may have as it relates to funding opportunities that may be available to you. This is a drop in so no need for appointments, I plan to be at the office from 9 am till 4 pm. Looking forward to seeing you there!



PEMBINA VALLEY
WATERSHED DISTRICT

Dean Richards, B.Sc.Ag, CCA
GROW Program Coordinator - East

Cell: 431-349-0882
E-mail: egrow@pvwd.ca
www.pvwd.ca

Altona Mail-67 2nd St, Flr 2
Mailing Address:
Box 659, 261 Main St.
Manitou, MB R0G 1G0

FOLLOW US ON SOCIAL MEDIA
& sign up for our email blasts!



@rmofmontcalm

Stay tuned in the coming months for details on the LUD Summer Event! If you have any ideas or suggestions on activities, food, etc., please contact The RM of Montcalm Office so we can take them into consideration.

LUD
FAMILY FUN DAY
ON THE RED
SATURDAY, MARCH 9TH, 2024

Join us for a day of...
Ice skating, organizing, ...
...hot ... more!

CANCELLED

PM - 4 PM
... Baptiste, MB
At the Bridge Approach



RM of Montcalm Office: (204) 737-2271 Fax:(204) 737-2326

Public Works Shop: (204) 758-3824

info@rmofmontcalm.com

Office hours: Monday– Friday 8:30am till 4:30 pm / Closed from 12:00pm—1:00pm for lunch

St Jean Parks and Recreation Association is the proud recipient of a grant in the amount of \$5000.00 from Francofonds Inc (La Fondation Communautaire Du Manitoba Français), and a donation in the amount of \$10,000.00 from The Rural Municipality of Montcalm for “The installation of an accessible entrance to the arena”.

On behalf of the St Jean Parks and Recreation Committee we would like to say thank you!



The Rural Municipality of Montcalm and Local Urban District of Saint-Jean-Baptiste are pleased to announce that the sport of Disc Golf is coming to St. Jean Park in the summer of 2024. We acknowledge and appreciate that this project is fully funded by the Government of Canada through a Canada Healthy Communities Initiative.

According to flyboycanada.com, disc golf is one of the fastest growing sports in the world. It’s no contact, extremely affordable, very easy to learn, but a challenge to master.

The course will consist of 9 baskets, complete with tee boxes and hole markers. We are fortunate to have Disc Golf Manitoba assist with design and development of the course. We will also reach out to them to help educate our community in how the game is played. #HealthyCommunities

The Canada Healthy Communities Initiative
Is funded by



In the Spotlight...

My name is Paul Sabourin and am in my third term as councilor for the RM of Montcalm. I am married with three adult children, two of which still reside in our municipality. Our family has been farming and ag flying locally for as long as I can remember. As a family, we have always lead an active lifestyle with many interests but I have always felt that contributing to helping our community is very important.



**Transfer Station Hours
Effective April 1, 2024**

**Tuesday & Wednesday 11:00 AM to 5:00 PM
Thursday 10:00 AM to 7:00 PM
Friday 10:00 AM to 5:00 PM
Saturday 9:00 AM to 4:00 PM**



ST. JEAN - BAPTISTE, LETELIE
ST. JOSEPH, AND STE. ELIZABE
WWW.RMOFMONTCALM.COM